

24Jam

Sambut HUT Korps Brimob Polri ke-79, Satbrimob Polda Banten Gelar Lomba Citraka Tangkas

Ayu Amalia - BANTEN.24JAM.CO.ID

Oct 30, 2024 - 12:11



Serang - Satuan Brimob Polda Banten menggelar perlombaan Citraka Tangkas dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-79 Korps Brimob Polri yang

diadakan di Lapangan tembak pendek dan Lapangan bola Mapolda Banten, Rabu (30/10/2024).

Dalam mempersiapkan perlombaan ini dipimpin langsung Komandan Satuan Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, dan didampingi oleh Wadansat Brimob Polda Banten AKBP Hadi Saepul Rahman.

Adapun peserta perlombaan Citraka Tangkas terdiri dari personel Brimob Polda Banten, Ditsamapta, Ditpolairud, Ditpamobvit dan SPN Polda Banten.

Pada kegiatan perlombaan citraka tangkas nantinya peserta akan melewati rintangan seperti menembak lisan ring target, menembak plat, halang rintang piramid, briching, sling dan tarik ban.

Perlombaan ini dibuka langsung oleh Wakil Kepala Kepolisian Daerah Banten Brigjen Pol Hengki didampingi oleh Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi dan dihadiri oleh para PJU Polda Banten.

Dalam sambutannya Wakapolda Banten Brigjen Pol Hengki menyampaikan tujuan digelarnya pertandingan ini sebagai salah bentuk pembinaan fisik dan mental personel sekaligus untuk memeriahkan HUT Korps Brimob Polri Ke-79.

"Melalui perlombaan ini, kami ingin membangkitkan kembali semangat jiwa korsa, memperkuat solidaritas, serta mengasah kemampuan taktis setiap anggota khususnya Polda Banten. Hal Ini penting agar selalu siap menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks," ujarnya.

"Tidak hanya itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi motivasi bagi para anggota untuk terus berlatih dan meningkatkan kompetensi," kata Wakapolda Banten.

"Tidak hanya itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi motivasi bagi para anggota untuk terus berlatih dan meningkatkan kompetensi. Hal Ini penting agar selalu siap menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks," kata Wakapolda Banten.

Di tempat yang sama, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi mengatakan kegiatan ini tentunya sangat berdampak positif bagi para peserta khususnya anggota polri.

"Fisik, ketangkasan, dan mengasah kemampuan dalam menembak," ujarnya.

"Dengan adanya perlombaan ini juga, kita juga dapat mengetahui dan mencari para personel yang memiliki kemampuan dan bibit yang bisa dikembangkan nantinya untuk mengikuti perlombaan tingkat Nasional maupun Internasional," kata Dansat Brimob Polda Banten.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi juga mengatakan perlombaan ini juga bukan hanya mencari pemenang melainkan sebagai sarana untuk meningkatkan kemampuan personel polda banten dalam menggunakan senjata api, khususnya dalam pelaksanaan tugas di lapangan.

"Ini sesuai dengan perkap nomor 8 tahun 2009 tentang penggunaan kekuatan dalam tindakan kepolisian," tutup Imam Suhadi.